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Título da Ação: Expandindo “Escotismo na vizinhança” 

 

Meta: Objetivo: Avaliar o método utilizado para de novos grupos escoteiro, pois 

sabemos que no interior do Paraná, principalmente na minha região (regional centro) 

temos muitas cidades próximas umas das outras, Cidades vizinhas. Ao longo da 

minha caminhada como membro juvenil e também como adulto escotista, fui 

entendendo que muitas pessoas de cidades próximas traziam seus filhos para 

atividades escoteiras em outras cidades, e isto ainda ocorre muito ate hoje, inclusive 

no meu grupo. Ai surgiu a ideia de promover o escotismo na vizinhança, colaborando 

para abertura de novas UEL’S, através de um método que criei a partir das 

necessidades e particularidades da nossa região. O objetivo é que este método que 

criei seja utilizado em outras regiões por outros escotista, assim colaborando para o 

crescimento do ME. 

 

Unidade da Organização: 

 

Abrange o distrito 43 da Regional centro. 

 

Justificativa: O método que utilizei serve para a inclusão de jovens através da 

abertura de novas Uel's, estritamente dentro do nosso distrito, mas que deve ser 

utilizado por escotistas de outras regiões, colaborando com o crescimento e com a 

expansão do ME na região do Paraná. Ao incentivar e colaborar para a abertura de 

GE's propiciando a possibilidade de o jovem poder entrar em um grupo escoteiro. 

 Possibilitamos a aquele jovem, que ainda não conhecia o escotismo, ou conhecia, 

mas somente a distancia, de ser um escoteiro na sua cidade e tendo orgulho de fazer 



 

parte da historia local do seu grupo escoteiro. Deste modo entendo que utilizar este 

método para fundar um grupo escoteiro, é abrir um novo caminho, um novo leque de 

muitas coisas que antes pareciam distantes, mas que agora é realidade. Por menor e 

por mais singelo que seja o grupo, o importante de tudo é que a chama do escotismo 

nunca se a pague. Os novos GE's passarão a ser patrimônio da cidade, patrimônio 

moral, educacional e social. Portanto é possível que deste modo e com este método, 

consigamos dar mais  um passo na busca de auto melhoramento do jovem através do 

escotismo e de suas bases fundamentais. 

 

Cronograma: 15 dias para avaliação do projeto e mostrar os resultados 

alcançados. 

 

Metodologia: 

 

Meu método consistiu primeiramente em se deslocar ate a cidade pretendida e fazer o 

primeiro contato na cidade através de amigos ou conhecidos tentando mostrar um 

pouco sobre o escotismo, após o contato com um numero máximo de pessoas 

individualmente convidamos para conhecer o movimento através da internet, ou 

propriamente em um grupo escoteiro, visto que, as cidades são muito próximas uma 

da outra. O método foi utilizado  anteriormente para abertura dos GE's: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Resultados Obtidos: 

 

GE-CCS Segredo em Reserva do Iguaçu-PR. 

 

GE IBITURUNA em Bituruna-PR. 

 

GE PINHÃO  em Pinhão - PR. 

 

Recursos Necessários: Transporte para a cidade que será iniciado o trabalho. 

Material para palestra informativa, livros distintivos etc. Disponibilidade de tempo para 

colaboração. 

 

Tutora- Cintia Batista Freitas DCIM- UEB_PR 

 

 

Conclusão 

 

Entendo que este método utilizado para a abertura de três GE’s em 10 meses foi 

de grande valia, pois este método é simples, é uma boa conversa com o vizinho. Esta 

metodologia gerou muitos jovens inseridos na UEB, gerou um curso preliminar 

específico para o GE Ibituruna, e já tem data marcada outro curso no GE Segredo. 

Estimo que ate a conclusão dos 3 grupos some-se o contingente de no mínimo mais 

100 registrados na UEB, representando nos dias de hoje quase 1% do efetivo 

paranaense. Estou muito feliz com o método por ter dado certo, mas estou mais feliz 

pelo resultado, se todos os grupos abrissem outro grupo seriamos com certeza o mais 

contingente mundial dos escoteiros. Espero que este simplório método seja usado por 

mais escotistas por este Brasil a fora. SAPS 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Grupo Escoteiro Pinhão 

 

Palestra informativa 

 

 



 

 

Posse da Diretoria 

 



 

Escolha do lenço e ramos 

 

 

 

 

 

 



 

GE Ibituruna( Fase final) 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

FOTOS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


